

Dos de los agraciados por el sorteo público del Palau d'Esports denuncian que aún no pueden entrar en el piso que les tocó en septiembre de 2006

¿Qué ocurre con las llaves de los pisos del Pla de Baix?

JAUME RIBELL

El 16 de septiembre de 2006 se producía el primer sorteo público de Viviendas de Protección Oficial (VPO) de Granollers. Se trataba de adjudicar 147 viviendas en régimen de venta del Pla de Baix, y como se presentaron más de 1.000 solicitudes, recordarán que se decidió celebrar un sorteo multitudinario en el Palau d'Esports.

Pues bien: 13 meses después de aquel sorteo, las personas a las que les tocó alguno de esos pisos aún no tienen las llaves. ¿Por qué? ¿Es normal ese decalaje? **Jose Alfonso Portela**, dice que no. El es una de las personas a las que tocó el piso (bien, en concreto le tocó a su pareja). Y precisamente por ello han querido venir a Revista del Vallès a denunciar la situación: porque ambos se casan el próximo 7 de diciembre "y aún es hora que nos den el piso. Fijamos la fecha pensando que por aquel entonces ya tendríamos casa, pero qué va".

De momento, José Alfonso y su novio viven en casa de los padres de uno de ellos, "durmiendo en un sofá-cama, con la espalda destrozada, y con los muebles en el trastero". Y contaban que para diciembre ya haría meses que vivirían en su nuevo piso, ya que según afirma, "dijeron que los darían entre julio y octubre. Y ya estamos casi a noviembre y nada". Todo eso sin olvidar que cada mes pagan "1.000 € de hipoteca. Porque en el contrato del piso te obligan a firmar una hipoteca a no



Josep Garcia

Imagen del multitudinario sorteo en el Palau d'Esports, del que ya han transcurrido 13 meses.

más de 25 años, en este caso con Caixa Manlleu. Con lo que al final acabas pagando lo mismo al mes que por un piso libre".

Por todo ello preguntaron a Granollers Promocions qué ocurriría con sus llaves, y según comenta, "contestaron que era un

problema burocrático: que todo dependía ahora de unos permisos de la Generalitat que aún no habían llegado, y que hasta que no llegaran nada. Con lo que ya avisaron de que por lo menos los pisos nos los darían". Añadiendo que "en los pisos no trabaja nadie desde junio. Por eso no se entiende cómo es posible que aún no los hayan entregado".

"Efectivamente los pisos se terminaron en mayo", responde el gerente de Granollers Promocions, **Juan María Pérez Ortiz**. "Y una vez acabados, está claro que se inicia el proceso de entrega de llaves. Pero es que este proceso ya está siguiendo su curso normal, que es que la entrega se haga en el último trimestre del año", por lo que dice no entender las quejas de Portela y su pareja. Si bien sí acepta que "es posible que en un principio se dijera que se darían en el tercer trimestre, pero el retraso en este caso sería mínimo", puesto que asegura que los citados permisos de la Generalitat "ya están dados desde hace 10 días".

Hecho esto, los pisos ya están listos para que por fin los que los ganaron hace más de un año puedan entrar a vivir en ellos. Si nada se retrasa, esta cesión se produciría durante el próximo mes de noviembre.

Aclaración sobre los 118 pisos de alquiler de Marie Curie

Este sería un tema para incluir en nuestra sección 'El ojo del lector', pero la incluimos en esta pieza informativa dado que se trata también de viviendas de protección oficial del Pla de Baix. En este caso, hablamos de la promoción de 118 pisos de alquiler situados en la misma avenida Marie Curie, en los números 10-12 y 18-22. En el pasado número de Revista del Vallès informábamos de que dicha promoción, cuyo plazo para presentar solicitudes se cerró el pasado 17 de octubre, tenía como límite el 17 de noviembre para presentar las correspondientes alegaciones. Y hay que ma-

tizar que esas fechas no son exactas, ya que al no ser una promoción que dependa del Ayuntamiento, sino de la Generalitat (mediante el Incasòl), es la administración autonómica la que dicta los plazos. Y si bien el plazo, presumiblemente, será igualmente de un mes (como suele ser en estos casos), aún no se ha cerrado la primera lista de admitidos. Por lo que ese mes no empezará a contar hasta que dicha lista se publique, hecho del que ya serán informados los que hayan sido admitidos. De momento, pues, no hay fecha fijada como día límite para presentar las alegaciones.



TODO
ACOMPANADO CON
MUSICA EN VIVO

Precio por persona
40€
-todo incluido-

GRAN CASTAÑADA EL CELLER DE CAN BARRI

Cóctel de cava de bienvenida

Entrantes

- Croquetas de jamón
- Crissini de jamón de pato
- Crissini de salmón ahumado
- Dados de queso brie crujientes
- Tempora de langostinos.

Primer plato

Tarrina de foie con mermelada de higos y reducción de oporto.

Segundos platos

Suprema de dorada al horno con patata panadera y salsa canbarri.

Escalópines de filete de ternera con salsa de ceps y foie.

Postre de la casa

Agua, vino D.O Cataluña
Castañas, moniatos, panallets
y cava con D.O Cataluña

Per més informació: 93 865 8128 Sr Jordi • Carretera de Bigues i Riells km. 26